

IV Congreso de la Sección Sindical Estatal en Abai

En el día de ayer, celebramos el IV Congreso de la Sección Sindical Estatal en Abai, un evento de gran importancia para todos los miembros de nuestra organización.

En dicha jornada, el secretario saliente presentó su informe, el cual resumió los últimos cuatro años de ardua lucha en defensa de nuestros derechos y contra las dificultades que hemos enfrentado con la empresa. Este informe fue aprobado por la mayoría de los asistentes, reflejando el compromiso y la determinación de nuestra sección en la defensa de los intereses laborales de todos/as los trabajadores/as.

Asimismo, durante el congreso, se presentó una candidatura única para la renovación de la secretaría, encabezada por **Inés Papin Estévez**, quien fue elegida por unanimidad, sin ningún voto en contra, por todos los miembros presentes. Este es un claro reflejo de la unidad y el respaldo que la nueva secretaria cuenta para afrontar los retos que nos esperan.

La nueva secretaria, Inés Papin Estévez, expresó su firme compromiso con el futuro de la organización: *"Nos enfrentamos a años difíciles que afrontaremos en unidad y recuperaremos el diálogo allá donde lo hayamos perdido"*. Esta declaración de intenciones marca el rumbo que tomaremos en los próximos años, con un enfoque renovado en la unidad y la comunicación.

La nueva Comisión Ejecutiva estará formada por las siguientes personas:

- Laura Rodríguez Verdes
- Yolanda Vegas Morais
- Jose Antonio Molina López
- Esmeralda Vilanova Basanta
- Vanesa Urbano Jiménez

Esta Comisión, con la fuerza de sus miembros y el apoyo de todos/as, será la encargada de guiar la Sección Sindical Estatal en los próximos tiempos, con el objetivo de continuar defendiendo los derechos de los trabajadores/as y buscando siempre el bienestar colectivo.

Agradecemos el compromiso y la dedicación de todos/as los miembros de nuestra organización, y reafirmamos nuestro compromiso con la lucha por un futuro laboral más justo para todos. Seguiremos trabajando con unidad, esfuerzo y determinación.

¡Unidos somos más fuertes!



Sector telecomunicaciones CCOO

Ronda de la Comunicación, edificio este 2, Bajo. Distrito T
28050 MADRID – Teléfono 914 829 909

www.fsc.ccoo.es/teleco
extel.teleco@fsc.ccoo.es